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  平成３０年度 新生徒会役員立会演説会・生徒会選挙Ώ

6月22日（金）、新生徒会役員の立会演説会・投票を行いました。 

 校長先生の講話のあと、生徒会長候補１名と副会長候補２名がそれぞれ意気込みを語ってくれました。全校

生徒が候補者の言葉に真剣に耳を傾けていました。その後の投票の際には、甲佐町役場の協力により実際の選

挙で使う投票箱や記載台を使って投票を行いました。選挙管理委員が受付や立会人の役割を果たして、選挙の

雰囲気をリアルに感じながら投票することができました。投開票は即日行われ、新役員が誕生しました！       

 

 

 

 

 

 
 
 
 

    

 生徒会長       副会長     副会長 

後藤 彩乃さん  佐野 金太郎君  石田 翔輝君 

２年ﾋﾞｼﾞﾈｽ情報科  ２年普通科   １年普通科 
 （砥用中出身）   （甲佐中出身）   （中央中出身） 

 ７月１１日（水）、県営八代球場で、宇土高校を相手に第一回戦が行われました。野球部が日々練習に懸命

に励んでいるのは、生徒、職員一同よく知るところです。日頃の頑張りを一

勝につなげるべく、全校応援が実現しました。初回、福永勝二郎君（御船

中出身）のヒットで先制したものの、５回、６回宇土高校の猛追にあい、１－

１１のコールド負けを喫しました。試合終了後、全員野球で湧かせてくれた

選手達に、スタンドから惜しみない拍手が送られました。キャプテンの鍵山

大輝君（中央中出身）は、「負けたけど、自分たちの分まで後輩達が頑張っ

てくれると思うので、今後に期待してください」と笑顔で語ってくれました。 
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薬物乱用防止キャンペーン 6/30（土） 

 ようこそ先輩！ 
 甲佐高校は、不思議なくらい卒業生が遊びに来てくれる

学校です。そして、今月はいつもに増してたくさんの卒業生

が来てくれました！（Ｎ君、Y兄弟、Ｋ君、Uさん・Mさん・Nさんグ

ループ他本当にありがとう！）近況報告を聞くと、「成長し

たなぁ」と感慨に耽ることもしばしばです。代表して、亀井君

（豊野中出身）のメッセージを紹介します。卒業生の皆さん、

甲佐高校に遊びに来てください！ 

「平成２９年度に普通科を卒業した亀井です。今、九
州工科自動車専門学校に通っています。専門学校で

は、実技の授業が多くて座学で分からないところは実

技で生の機械に触れることで理解でき

ます。また１年生のうちから企業パン
フレットや企業説明会の案内が来るの

で様々な企業を見に行くことができま

す。講義では理数系の知識が中心にな

ります。高校では今のうちしか習えな
い教科がたくさんあるので、悔いが残

らないように頑張ってください！ 」 

 

福祉実習に挑戦！ 
 介護職員初任者研修の一環として、 

４日間の福祉施設実習に挑戦しました。 

検定に挑戦！ 
 被服検定、調理検定を受験しました。キュウリ
の千切りやミシンの操作をする横顔から、緊張感
と真剣さが伝わってきます。目指せ、合格！ 

 嘉島町のイオンモールで行われた「上益城地区薬物乱用防

止街頭キャンペーン」に参加しました。御船高校からはたくさんの

生徒さんが参加していて、ボランティアへの意識の高さに感心し

ました(^_^) 甲佐高校からは、福祉教養コース３年の木村君、

松岡君とビジネス情報科２年の櫻井さん、普通科１年の上田君

の４名が参加し、買い物に訪れたお客様に啓発チラシやグッズ

を手渡しました。すごい雨に見舞われながらも、「よろしくおねがい

しまーす！！」と威勢のよい声が響きました(^_^) 

福祉施設との地域座談会 

 ７月９日（月）、普通科福祉教養コース１・２年生を対象

に、熊本県福祉人材・研修センター主催で表記の会が開

催されました。会には介護老人福祉施設 水晶苑（豊野

町）、障害者支援施設 第二城南学園（城南町）、堅志

田保育園（美里町）から職員の方においでいただき、生

徒や職員からの質問に丁寧にお答えいただきました。生

徒たち各々、進路について考えるよい機会となりました。 
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6月13日（水）、熊本県物産振興

協会が主催する「平成３０年度優

良商品審査会」が、ＡＮＡクラウンプ

ラザホテル熊本ニュースカイで行われました。 

４２の商品が審査対象となっており、本校からは、「ニラ

みそあられ」について、ビジネス情

報科２年生２名が、８名の審査委

員に説明をしました。３分の説明

後、質疑では取り組みに対して応

援のお言葉を頂くなど、励みとな

る機会となりました。 

過去の「甲佐高だより」、育友会広報誌「きんもくせい」「校
長室だより」は、ホームページでぜひご覧ください。学校の
様子も随時更新中！（甲佐高ＯＢ、ＯＧで本紙「ようこそ先
輩！」に登場してくださる方はご連絡ください☺234-0041） 

地域連携型交流学習に挑戦！ 
 今年から地元の事業所様にご協力を頂き、年間20回の職場

体験を行う長期インターンシップに挑戦しています。 

学校全体で挑戦！ 
６月は「こころのきずなを深める月間」でし

た。旧生徒会が中心となって、学校からなく

したい言葉について呼びかけました。 

進路室より 
いよいよ７月２日（月）から求人の受け付けが開始され
ました。３年生にとっては勝負の夏です！７月20日（金）
は就職説明会・三者面談が実施されます。（数字は7/17現在）

熊本県内からの求人・・・２２５件 
熊本県外からの求人・・・１６５件 

アクティブ 

ラーニングに挑戦！ 

2年3組が、1年生に向け

てポスターセッションを 

行いました。 

あゆ祭りの盆踊りに挑戦！今年も参

加します！団体賞を狙います！ 


